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PROJET COMPTE-RENDU DE LA REUNION 
DU COMITE DIRECTEUR DU 22 MARS 2024 

 FFCO - 15 passage des Mauxins - 75019 PARIS 

 
 

Membres présents (17) 
Jean-Philippe STEFANINI (Président), Valérie BERGER-CAPBERN (Trésorière), Dominique BRET (Secrétaire générale), 
Rémi BAUDOT (visio, départ à 21h25), Yves BOEHM, Chantal BURBAUD (visio), Benjamin CLEMENT-AGONI, Bernard 
DAHY (visio), Pierre DELENNE (visio), Nelly DEVILLE, Céline DODIN (visio), Vincent FREY (visio), Fabrice LAPERGUE, Joël 
LE COZ, Sylvie MARCHESIN (visio, arrivée à 20h40), Pierrick MERINO, Joël POULAIN (visio). 
 
Membres excusés / absents (3) 
Sylvine BROUTE (pouvoir à Joël POULAIN), Dominique ETIENNE (pouvoir à Nelly DEVILLE), Daniel POEDRAS (pouvoir à 
Joël LE COZ). 
 
Membre de droit 
Marie-Violaine PALCAU (DTN). 
 
Président de séance : Jean-Philippe STEFANINI - Secrétaire de séance : Dominique BRET.  
 
Réunion tenue en présentiel et visioconférence ; Début de la réunion à 20h30, quorum atteint de 16 voix sur 20. 
 
1.  Approbation du projet de compte-rendu du Comité directeur du 29 février 2024 
Le CR du Comité directeur du 29 février 2024 est adopté à l’unanimité des présents. 
 
2. Calendrier 2025 
Benjamin CLEMENT-AGONI présente les retours reçus : 

- Nationale NE positionnée sur les dates de O’Bivwak 7-8-9 juin 2025 : suite à demande, le Comité directeur prend acte 
de la réponse du COBF : impossibilité de décaler le week-end de Nationales vu l’avancée du projet. 

- Sur proposition de la commission Jeunes, le Comité directeur valide les dates du 28 et 29 juin 2025 comme dates 
réservées à des évènements pour les jeunes. 

- Suite aux avis favorables des délégués nationaux, le Comité directeur valide  

• les Nationales Nord-Ouest (15-16 mars 2025), Sud-Ouest (29-30 mars 2025), Nord-Est (8-9 juin 2025), 

• les week-ends du CFC (1er-3-4 mai 2025) et du CNE (30 octobre-1er-2 novembre 2025) sont validés. 

Ne prennent pas part au vote Fabrice LAPERGUE, Valérie BERGER-CAPBERN, Dominique BRET et Yves BOEHM pour les 
dossiers de leur Ligue/club. 

Reste en attente le retour d’expertise du délégué (visite des terrains prévue en avril) pour la Nationale Sud-Est organisée 
par le CDCO 63 les 13 et 14 septembre 2025. 

Le Président informe de la réception d’un mail de Patrick ROBIN interrogeant l’ONF sur la possibilité d’organiser, en 
Charente-Maritime, O’France en 2025. 
 
3. Ressources Humaines  
Suite à la sollicitation des structures déconcentrées pour le partage d’un emploi, plusieurs retours sont arrivés à la 
FFCO ayant permis d’améliorer la fiche de poste et cerner partiellement les besoins : 
- Ligue Ile-de-France jusqu’à un mi-temps, 
- Ligue Occitanie pour une aide logistique sur les stages d’environ 13 jours, 
- Ligue AURA pour une contribution financière pour le développement des Espaces Loisir Orientation. 

 

Une discussion avec les ligues intéressées va avoir lieu afin de préciser le profil de poste et lancer plus largement l’appel 
à candidature. Les prestations journée seront facturées à coût réel. 
 

Suite à la parution de la fiche dans la LOL, deux candidatures sont parvenues.  
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4. Haut Niveau 
Dans le cadre du Championnat du Monde Universitaire en Bulgarie, le Comité directeur confirme la décision du Bureau, 

à savoir la prise en charge des frais à hauteur d’un tiers des dépenses. Le Président souhaite faire remonter à la FFSU 

la question des modalités d’encadrement au regard du nombre de coureurs. 

 
5. Numérique 
Fabrice LAPERGUE présente l’avancée des travaux relatifs au site internet. Le dernier atelier pour la rédaction du site 
métier est terminé, reste à finaliser la synthèse avec un retard d’environ 2 à 3 semaines. 
Le cahier des charges du site vitrine est à construire. Le devis de GWENAN pour la phase d’ateliers permettant de rédiger 
ce cahier des charges (informations générales, communication auprès du grand public) est de 4290€. 
Le Comité directeur valide avec une abstention. 
S’ensuivra une deuxième phase de maquettage pour un montant entre 150 et 300€ par page à maquetter. 
 
6. IOF 
Le Président fait part de la demande à adresser à l’IOF de la possibilité pour les coureurs néo-calédoniens de courir les 
championnats d’Océanie. Cette demande est portée par la ligue Calédonienne et pourrait être soutenue par l’Australie 
et la Nouvelle-Zélande qui ont été consultées par Vincent FREY à ce propos. 
Le Comité directeur donne son accord à une telle demande. 
 

Dans le cadre des élections à l’IOF en juillet, un nouvel appel à candidature a été fait suite au manque de candidature. 
Après discussion, le Comité directeur valide à l’unanimité la candidature de Jean-Philippe STEFANINI comme council 
member. 
 
7. Questions diverses 

 

• Le Comité directeur prend acte du gel de l’affiliation de la ligue Centre-Val de Loire en raison du manque de 

documents pour les années 2023 et 2024. Le Président de celle-ci pourra assister à l’Assemblée Générale de la 

fédération mais sans droit de vote. 

 

• Le Comité directeur examine et prépare les réponses aux questions posées par les Ligues pour l’Assemblée 

Générale du 23 mars 2024. 
 

• Dans la perspective de l’Assemblée Générale Elective de décembre et de la prochaine Olympiade, le Comité 

directeur valide la démarche suivante pour construire le prochain projet fédéral : analyse du projet 2021-2024 au 

regard des indicateurs fixés (trop ambitieux), réunion avec chaque ligue, formalisation du projet 2025-2028 en 

septembre-octobre, présentation des candidatures en novembre (un numéro spécial de la lettre aux clubs y sera 

consacré). 

 
Fin du Comité directeur à 22h30. 

 
 
 

Le Président      La Secrétaire Générale 
Jean-Philippe STEFANINI    Dominique BRET 


